



NATIONS UNIES

JOURNAL

COMITÉ DES UTILISATIONS PACIFIQUES DE L'ESPACE EXTRA-ATMOSPHÉRIQUE

CINQUANTE-TROISIÈME SESSION
Vienne, 9-18 juin 2010

VENDREDI 11 JUIN 2010

Examen du point 7 (*suite*)

N° 4

Programme des séances et ordre du jour du vendredi 11 juin 2010

10 heures-13 heures

617^e séance

Salle de conférence M1

Point de l'ordre du jour

- [7] Application des recommandations d'UNISPACE III
- [8] Rapport du Sous-Comité scientifique et technique sur les travaux de sa quarante-septième session
- [9] Rapport du Sous-Comité juridique sur les travaux de sa quarante-neuvième session
- [10] Retombées bénéfiques de la technologie spatiale: examen de la situation actuelle

15 heures-18 heures

618^e séance

Salle de conférence M1

Point de l'ordre du jour

- [8] Rapport du Sous-Comité scientifique et technique sur les travaux de sa quarante-septième session
- [9] Rapport du Sous-Comité juridique sur les travaux de sa quarante-neuvième session
- [10] Retombées bénéfiques de la technologie spatiale: examen de la situation actuelle
- [11] Espace et société



Présentations spéciales sur les activités concernant l'espace

À la fin de la 617^e séance, que le Comité des utilisations pacifiques de l'espace extra-atmosphérique tiendra dans la matinée d'*aujourd'hui*, le 11 juin 2010, trois présentations spéciales seront faites, dans la salle de conférence M1, sur le thème de la cinquième Conférence de l'espace pour les Amériques: accord régional pour la sécurité et le développement humain – perspectives d'avenir, par M. Fernando Suarez, du secrétariat temporaire de la cinquième Conférence de l'espace pour les Amériques, sur le thème de la contribution du Japon à la gestion des catastrophes, par M. Yasushi Horikawa (Japon) et une présentation par le Kazakhstan.

À la fin de la 618^e séance, que le Comité des utilisations pacifiques de l'espace extra-atmosphérique tiendra dans l'après-midi d'*aujourd'hui*, le 11 juin 2010, deux présentations spéciales seront faites, dans la salle de conférence M1, sur les thèmes des activités de la Space Foundation, par M. Brendon Curry (États-Unis d'Amérique), et des initiatives récentes dans le domaine spatial en Turquie, l'atelier ONU/Turquie/ESA sur les applications des techniques spatiales pour le développement socioéconomique, par M. Ilter Haliloglu (Turquie).

RÉSUMÉ DES SÉANCES

615^e séance

Débat général [5]

Le Comité a poursuivi l'examen de ce point en écoutant les déclarations des représentants de l'Algérie, de l'Autriche, de l'Équateur, des États-Unis d'Amérique, de l'Indonésie, du Pakistan, de la Suisse, de la Turquie et de l'Ukraine.

Le Directeur du Bureau des affaires spatiales a fait une déclaration sur les activités du Bureau.

Présentations spéciales

Des présentations ont été faites sur le programme commun de veille spatiale des États-Unis, par la représentante des États-Unis d'Amérique, sur l'indice de sécurité spatiale 2010, par le représentant du Canada et sur les activités de la Tunisie dans le domaine satellitaire relatives aux réseaux des télécommunications, par le représentant de la Tunisie.

616^e séance

Débat général [5]

Le Comité a conclu l'examen de ce point en écoutant les déclarations des représentants de l'Afrique du Sud, du Canada, de la Fédération de Russie, de la France, de la Jamahiriya arabe libyenne et du Venezuela (République bolivarienne du).

Les observateurs de l'Institut européen de politique spatiale (ESPI), de la Fédération internationale d'astronautique (FIA) et du Conseil consultatif de la génération spatiale ont également fait des déclarations.

Moyens d'assurer que l'espace continue d'être utilisé à des fins pacifiques [6]

Le Comité a conclu l'examen de ce point en écoutant la déclaration du représentant des États-Unis d'Amérique.

Présentations spéciales

Des présentations ont été faites sur les initiatives dans le domaine spatial du Center for Strategic and International Studies, par le représentant des États-Unis d'Amérique, sur le programme de maîtrise italien en matière de politique et d'institutions spatiales, par les représentants de l'Italie, sur la proposition tendant à créer une zone de silence radioélectrique sur la face cachée de la Lune, par l'observateur de l'Académie internationale d'astronautique (AIA) et sur les activités spatiales du Centre national de la cartographie et de la télédétection, par la représentante de la Tunisie.
